

2016年9月19日

第1532号(週刊)

春日井民商だより

春日井民主商工会発行
TEL 0568-81-1482
FAX 0568-81-9756
http://kasugaiminsyo.st1.jp

血の通った愛知県政に！

愛知県交渉に60名が参加しました



愛知県交渉で発言する森山会長

9月7日(水)、午後2時から愛商連と愛知県との話し合い(県交渉)が県議会棟会議室で行われました。県内の民商から60名が参加、春日井からは森山会長と星野事務局長が参加しました。県交渉にあたって、愛商連から「二〇一六年予算編成にあたっての要望」を提示、県側からの回答にもとづいて話し合いが行われました。

話し合いの中で「下請け業者に代金を支払わない建設業者であっても、業務停止処分等を受けていなければ、入札資格があり、発注は続ける」などの不穏当な県側の発言が多く、県の行政は大丈夫だろうかと不安を抱かせることも少なくありませんでした。

森山会長は「商業振興事業費補助金制度」について「匠ネット」の活動も紹介しながら制度の拡充を求め発言しました。

いのち・暮らし守りたい 戦争法ゆるさない こどもたちに明るい未来を

愛知母親大会、愛婦協総会が開催されました

愛知母親大会には春日井から10名が参加

9月4日(日)、第62回愛知母親大会が犬山市で開催され、およそ1,250名が参加しました。春日井民商婦人部からは福原婦人部長はじめ10名の参加でした。参加した方の感想を紹介します。

「リニアの移動分科会に参加しました。トンネル湧水、水源への影響、工事車両の問題など課題が山積で、知れば知るほど無駄だと思いました」

「資産のあるなしで入居の可否が決まるような状況を許してはならないと思いました」

「金もうけのために国民の命にお構いなしではいけないと思いました」

愛婦協総会には春日井から15名参加

また、9月11日(日)には、あま市で愛婦協総会があり、春日井民商婦人部からは15名が参加しました。七宝焼体験などができて参加者は大満足でした。

税務調査でほぼ「是認」の見込み(南支部・Cさん)

8月8日(月)に税務調査を受けた南支部Cさん(内装、個人青色)。9月9日(金)に税務署から連絡があり、「申告内容についてはほぼ問題ありません。あとは在庫の確認をさせていただきます」と連絡がありました。

(前号で掲載した南支部Bさんの税務調査での不当事例については、現在継続中のため追って掲載します)

第10回春日井民商まつりは11月13日(日)です

今年も春見公園にて民商まつりを開催。毎年恒例のフリーマーケットも開催します。11月13日(日)は今から予定を空けて、民商まつりに参加しましょう！

<フリーマーケット参加者募集しています!!>

●出店料：500円

●昨年通り、1ブースあたり2.5m×2.5mの予定

共済バスハイクを今年も実施します！

毎年大人気の共済バスツアーを今年も実施します！南木曾温泉で入浴と美味しい食事をした後、紅葉真っ盛りの富士見台高原を訪れます。ぜひご参加ください！

日 時：10月30日(日)

集合場所：JR勝川駅南口付近

行 先：南木曾温泉・富士見台高原

参加対象：共済加入者に限る

個人負担：3,000円



※詳細は追って掲載いたします。

毎月15日までの会費納入にご協力をお願いします。 会計 山崎孝亀